

AstraZeneca se muscle en oncologie

Abderrahim DERRAJI - 2014-11-06 17:50:11 - Vu sur pharmacie.ma

MedImmune, la filiale biotechnologique d'AstraZeneca, a signé un accord pour mettre la main sur Definiens, une société allemande privée qui a développé une technologie d'imagerie et d'analyse de données pour identifier des biomarqueurs tumoraux. Dans un premier temps, MedImmune déboursera 150 millions de dollars (119,5 M€) pour prendre 100 % du capital de Definiens. L'accord prévoit également des paiements additionnels liés au franchissement de certaines étapes. L'opération devrait être bouclée durant le 4e trimestre 2014.

En outre, AstraZeneca s'est associé à la société californienne Pharmacyclics et à Janssen, une filiale de l'Américain Johnson & Johnson. Les partenaires vont collaborer sur des essais cliniques de phase I visant à évaluer l'efficacité et la sûreté du composé MEDI4736 d'AstraZeneca, en combinaison avec l'Imbruvica (ibrutinib). Co-développé par Janssen et Pharmacyclics, ce dernier est indiqué dans la leucémie lymphocytaire chronique. La combinaison de ces deux produits sera testée chez des patients atteints de cancers hématologiques.

Des études précliniques tendent à montrer que la combinaison des deux agents peut entraîner une augmentation de la réponse immunitaire anti-tumorale. Enfin, le groupe britannique a aussi conclu un autre accord avec Pharmacyclics, pour évaluer des combinaisons séparées de deux composés d'AstraZeneca avec l'Imbruvica dans les cancers du sang.